

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 22. Dezember 2023

**Medienmitteilung
Kommission für offene Vergabeverfahren: Ersatzwahlen**

Der Stadtrat hat für die verbleibende Amtsdauer bis Ende 2024 zwei neue Mitglieder in die Kommission für offene Vergabeverfahren (KoV) gewählt: Brigitte Heinrich, Kommunikationsberaterin BR/SPRV, als Interessenvertreterin Kultur/Kommunikation und Adrian Seeberger als Vertreter des Quartiervereins Altstadt. Die beiden neuen Mitglieder folgen auf Bruno Affentranger und Marco Castellaneta, die aus beruflichen Gründen aus der Kommission ausgetreten sind.

Was macht die Kommission für offene Vergabeverfahren (KoV)?

Wenn die Stadt Luzern ein offenes Vergabeverfahren zur wirtschaftlichen Nutzung des öffentlichen Grundes durchführt, so wird dies öffentlich ausgeschrieben. In offenen Vergabeverfahren werden zum Beispiel die Standplätze am Luzerner Wochenmarkt, Buvetten oder Marronistände vergeben. Die KoV kann konsultativ beigezogen werden, nimmt Stellung zur Konzeption und Kriteriendefinition von Vergabeverfahren und wird bei Bedarf als beratende Jury eingesetzt.

Die vollständige Mitgliederliste der Kommission für offene Vergabeverfahren ist [online](#) abrufbar.